



ふじのくに芸術祭の優秀作品

1/12

静岡県文化協会が主催する「ふじのくに芸術祭2012」の美術部門優秀作品展が市立図書館アスパルで開催されました。

絵画や書など文化の香り高い芸術作品61点が展示され、図書館を訪れた来場者は、足を止めて作品に見入っていました。

◀多くの来場者が作品展に訪れた



ヘビに記された「ありがとう」

1/16

第一小学校の廊下には、巳年にちなんで、模造紙で作られた巨大なヘビが飾られています。そのヘビには全校児童756人の感謝の気持ちが記されています。

篠田暁美校長は、「当たり前と思っていることに感謝し、多くの児童が感謝の気持ちを口にしてほしい」と期待を込めていました。

◀全長約25㍍の巨大なヘビ



税金は社会の役に立っている

1/21

1月9日に第一小学校6年生、1月21日に御前崎小学校6年生を対象に租税教室が開かれました。税金とは何か、どんなことに使われているのかなど、税を身近に感じてもらうことを目的に実施しているものです。

租税教室で子どもたちは、ビデオやクイズを通じて税の仕組みや重要性を学びました。

◀市職員が講師となり税の仕組みを説明した



友だちにやさしくする心養う

1/24

北こども園で、園児を対象に御前崎市人権擁護委員によるお話し会が開催されました。

子どもたちは、エプロンシアターと人権イメージキャラクターの「人KENまもる君」と「人KENあゆみちゃん」との触れ合いを通じて、みんなで協力することや友達と仲良くすることの大切さを学びました。

◀人権イメージキャラクターも駆け付けた